

おおみなみ



平成27年9月1日 学校だより No.6

児童数 670名

家庭数 538



誇りを持って

校長 長谷川 修

長い夏休みが終わりました。本日より1学期後半が始まります。来年度より新たな3学期制となりますので、7月より連続した学期としてのスタートは本年度が最後になります。学期としては休み前と変わりませんが、気持ちとしては新たな気持ちでこの1学期後半を過ごさせたいと思います。本年度は運動会をすでに終え、9月には大きな行事がありません。5年生は10月の始めに移動教室を控えておりますが、この1ヶ月は落ち着いてじっくりと学習に取り組める月ではないかと思えます。

この夏休み中に、複数の本校の卒業生から、学校ボランティアをやりたいという申し出がありました。高校や大学の授業の一環であるものですが、こうして自分の母校を選んで来てくれるというのは大変うれしいことです。きっと自分の母校に愛着があるのと同時に誇りに思っているからではないかなと思えます。

こうした先輩たちの思いが詰まった大泉南小をますますいい学校にしていこうと気持ちを新たにしました。そして大南小の子供たち一人一人に「みなみっ子」としての誇りを持って過ごしてほしいと思うのです。

日本は「美し(うまし)国」です。日本人は世界の人から見てもたくさんの美德を持ち合わせています。(もちろんどの国の人もち合わせていますが。)3.11の震災の際には、震災後の日本人の様子を見て、全世界の人がその礼儀正しさや、規則や順番を守る姿、他人を思いやる姿などに驚きました。私たちはそうした美しい心を持った人の集まりだと思えます。私も阪神淡路大震災の際に現地にボランティアとして(短い期間でしたが)行ったときに中学生を始め、若い人たちから、お年寄り、外国の方までみんなが協力し、助け合って避難所を運営している姿を見ることができました。

まず私たちは自分たちの美しい心に誇りを持ち、人のために何ができるかを考えることができる人間でありたいと思えます。

この、大泉南小学校の子供たちも美しい心をたくさん持っています。優しい姿をたくさん見せてくれています。9月から「美し(うまし)学校、大南。」として全ての子供たちが気持ちよく過ごせる学校を地域や保護者の皆様と一緒に作っていきたいと思えます。

まずはあいさつから。

どうぞよろしくお願いします。